

Von: Jabs

Gesendet: Montag, 19. Juni 2017 15:11

An: ernst-heinrich.juergensen@web.de

Betreff: Personalkostenzuschuss des Landes

Sehr geehrter Herr Jürgensen,

das Land zahlt zu den anerkannten Personalkosten einen Zuschuss. Für den Kindergarten Heidgraben werden lediglich die Kosten für 1,5 Fachkräfte pro Elementargruppe und 2,0 Fachkräfte für die Krippe anerkannt.

Der Zuschuss wird vom Land gedeckelt. Seit dem Jahr 2015 hat die Gemeinde lediglich Abschläge erhalten. Die letzte Spitzabrechnung erfolgte in diesem Jahr für das Jahr 2014. Hier hat die Gemeinde einen Zuschuss von 15,8 % der anerkannten Personalkosten erhalten.

Auf Grund der Deckelung des Landes kann nicht vorausgesagt werden, welche Prozentsätze in den nächsten Jahren gezahlt werden. Es ist jedoch (vorbehaltlich der neuen Regelungen aus dem Koalitionsvertrag) erstmal davon auszugehen, dass die Prozentsätze sinken werden.

Mit freundlichen Grüßen

Gudrun Jabs